

Danramil 0829-01/Kota Bekasi Siswa SMKN 3 Sebelum Magang

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Jan 3, 2023 - 22:29



Salah satu bentuk Pelatihan Pembinaan Mental dan Kedisiplinan Siswa SMKN 3 Bangkalan.

BANGKALAN, - Dalam mempersiapkan siswa-siswi sebelum memasuki masa Magang atau Praktek Kerja Lapangan (PKL), SMKN 3 Bangkalan bekerjasama dengan Koramil 0829-01/Bangkalan untuk melaksanakan kegiatan Pelatihan Pembinaan Mental dan Kedisiplinan Siswa SMKN 3 Bangkalan. Kegiatan berlangsung sejak Senin (02/01/2023) pagi dan ditutup pada Selasa (03/01/2023) siang.



Upacara penutupan Pelatihan, Pembinaan Mental dan Kedisiplinan Siswa SMKN 3 Bangkalan

Usai pelaksanaan penutupan pelatihan, Danramil 0829-01/Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto mengutarakan, "Siang hari ini di Koramil 0829-01/Bangkalan telah dilaksanakan kegiatan penutupan Pembinaan dan pelatihan disiplin, keuletan, Pembinaan Mental kepada adik-adik SMK 3 Bangkalan." Tutur Danramil.

"Kegiatan pembinaan dan pelatihan tersebut dalam rangka mempersiapkan diri sebelum memasuki kegiatan magang atau PKL yang akan dilaksanakan di beberapa hotel, di wilayah Surabaya serta ada yang ke Malaysia. Untuk kegiatan ini, dilaksanakan selama 1 hari 1 malam, tepatnya dimulai sejak hari Senin (02/01/2023) pukul 07.00 wib hingga Selasa (03/01/2023) pukul 13.00 wib." Papar Danramil.

Danramil 0829-01/Bangkalan menuturkan bahwa para pembina dan pelatih merupakan seluruh Babinsa Koramil 0829-01/Bangkalan. "Semua Babinsa secara bergantian memberikan materi yang meliputi materi-materi pembinaan fisik, materi pembinaan keterampilan, Pembinaan kedisiplinan, pembinaan mental dan pembinaan hal-hal yang diperkirakan untuk membantu kegiatan anak-anak yang akan memasuki dunia kerja nyata yaitu sebagai siswa-siswi yang diterjunkan dalam magang atau PKL bidang perhotelan tersebut." Sambungnya.



“Dalam kegiatan ini mengutamakan kebersamaan, keterampilan dan mengutamakan ketahanan mental yaitu bekerjasama, tidak kenal menyerah, tidak gampang capek, lelah dan malas dan tetap meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Semuanya dikemas dan disusun dengan jadwal yang sudah ditentukan,” Tutar Danramil menjelaskan.

“Semoga apa yang dikerjakan oleh para personel, anggota Koramil kita yaitu para Babinsa-Babinsa itu sangat membantu adik-adik dalam kegiatan magang atau PKL itu nantinya ditempat yang sesungguhnya sesuai dengan Sekolahnya di SMK 3. Kegiatan ini terlaksana atas kerjasama Koramil 0829-01/Bangkalan dengan SMKN 3 Bangkalan. Terimakasih kami sampaikan kepada para Pembina, Kepala sekolah serta para Guru yang telah memberi kepercayaan kepada Korami 0829-01/Bangkalan untuk menyelenggarakan kegiatan ini.” Pungkas Danramil.